
 Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC 
Câmara Setorial Permanente - Fundo de Conservação Ambiental – (CSP-FCA) 

ATA DE REUNIÃO DE AGOSTO DE 2015 
 
REUNIÂO:  97ª Reunião Ordinária           DATA: 27/08/2015 

INÍCIO: 10 h                                                 TÉRMINO: 11h 

LOCAL: Sala do CONSEMAC  - SMAC 

COORDENADOR: Daniel Araújo - Câmara Municipal do Rio de Janeiro – CMRJ,  

RELATOR (A): Delcilia da Costa Moreira ( representante  SMAC) 

1- PARTICIPANTES: 

Presentes: Daniel Araújo - Câmara Municipal do Rio de Janeiro – CMRJ , Jorge Marcos Barros – 
REARJ. 

Convidado: Magno Neves  - APEDEMA-RJ 

PAUTA 

1) LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: 
É procedida a leitura da Ata anterior, a qual foi aprovada por todos os presentes. 

2)  ANÁLISE DO  RELATÓRIO DE ACOMPANHAMENTO DOS PROJETOS FINANCIADOS PELO FCA:  
É analisado o relatório em questão, apresentado pela Sra. Delcilia da Costa Moreira, representante 
da SMAC, relativo à posição dos projetos em 31/07/2015.  

3) APLICAÇÃO DOS RECURSOS DO FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMBIENTAL:  
É apresentado o Relatório em tela para análise dos membros da Câmara, sendo o mesmo 
analisado e aprovado. 

4) APRESENTAÇÃO DE PROJETOS NA CAMARA TÉCNICA: 
 
Próximas Apresentações:  Guardiões dos Rios – Setembro/2015 

Areias – Outubro/2015 
Capivara – Novembro/2015 

5) BANCO DE PROJETOS DA SMAC: 
É apresentado, pela Sra. Delcilia da Costa Moreira, o Banco de Projetos atualizado da SMAC, para 
conhecimento da Câmara Técnica. 

6) LEVANTAMENTO DAS  FALTAS: 
É solicitado o levantamento da quantidade de faltas da  ABES-Rio. Constatando-se 03 (três) ou mais faltas, 
será encaminhada para pauta do próximo CONSEMAC a indicação de substituição pela APEDEMA. 

7) APROVAÇÕES DOS PROJETOS NO FCA: 
É solicitado o envio por e-mail, para a Câmara Setorial Permanente-FCA, de todas as aprovações de 
projetos realizadas pela Comissão Gestora do FCA. 

8) PARTICIPAÇÃO DA SMO E SMF: 
Reforçar a solicitação de participação de representantes da SMO e SMF nas reuniões da Câmara Setorial 
Permanente-FCA. 

 

PAUTA PARA PRÓXIMA REUNIÃO: 

A) LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR 



B) ANÁLISE DO RELATÓRIO DE ACOMPANHAMENTO DOS PROJETOS FINANCIADOS PELO FCA. 

C)ANÁLISE DO RELATÓRIO DE APLICAÇÃO DOS RECURSOS DO FUNDO DE CONSERVAÇÃO 
AMBIENTAL. 

D) APRESENTAÇÃO DO PROJETO GUARDIÕES DOS RIOS 

E) ASSUNTOS GERAIS 

 

PROXIMA REUNIÃO  

Data : 24 de setembro de 2015 às 10:00hs 

Local:  Sala de Reunião da SMAC 


